



KONDOLENZEN

Franz Ruef



Danke

Bewegt von den Zeichen der Liebe, Freundschaft, Wertschätzung und der sehr großen Anteilnahme in den schweren Stunden des Abschiednehmens von unserem lieben

Franz Ruef "Schmied's Franzl"
* 27.7.1948



und ergriffen von den vielen berührenden schriftlichen und mündlichen Beileidsbekundungen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, sowie die überaus nette Hilfsbereitschaft, sind wir außerstande, jedem Einzelnen persönlich zu antworten. Daher möchten wir auf diesem Weg allen unseren Verwandten, vielen Freunden, Kollegen, Nachbarn und Bekannten unseren Dank aussprechen.

Besonders danken wir:

- HH Pfarrer Mag. Christoph Haider mit den Ministranten für die würdevolle und feierliche Durchführung des Sterbegottesdienstes und der Beerdigung, sowie HH Pater Michael Falkner für die Mitzelebration
- dem Kirchenchor für die ergreifende musikalische Umrahmung
- den Vorbeterinnen für das Rosenkranzgebet
- seinen Motorradkollegen für die Sargbegleitung
- Frau Karin Hofer für die wunderschönen Blumengebinde
- dem Bestattungsunternehmen Kühr Telfs für die hilfreiche Unterstützung
- für die sehr große Teilnahme an den Rosenkränzen und der Beerdigung
- für die vielen schönen Blumen und Kerzen

Es ist schön zu wissen, wie viele Menschen das Ableben von Franz berührt hat. All das gab uns in den Stunden des Abschieds Hilfe, Trost und Kraft.

Unterwegs ...
Wir treiben noch
im Strom der Zeit.
Du aber bist schon
unterwegs
zu neuen Ufern ...
(Petra Hillebrand)

Oberhofen, im Juli 2014

Pauline
Marion, Manfred und Thomas
mit Familien

Trauerkerzen



franz mock
07.07.2014

Kondolenz